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　　ディアも最近使用され始めているので、検討をすれば良いのでは。

　⑪予算も限られており、優先順位を付けざるを得ないのは理解している。防災、バリアフ

　⑭住民が協働を考える場、協働に取り組む場、窓口のような場所の設置をお願いしたい。

　⑬庁舎で働く職員の意見も反映させた方が良い。

　　リー、一時避難場所としての機能を最優先すべきと考える。

　⑫広く使えていたロビーが数年後には事務室になるというようなことがないよう、新庁舎

　　建設後の１０年先を見据えたスペースづくりをお願いしたい。

　⑩立川断層の位置を考え、耐震構造にするのか、免震構造にするのか、耐震性能に余裕を

　　持たせた設計をお願いしたい。免震構造に制振構造を組み合わせるといった新しいアイ

　⑦災害時に大型車両や緊急車両が進入しやすいよう周辺状況の整備も併せてお願いしたい。

　⑧庁舎で働く人、庁舎に訪れる人、誰もが快適な環境の庁舎を考えてほしい。行き過ぎた

　⑨エネルギーの使用だけではなく、定期的なメンテナンスや清掃を考えた設計をお願いし

　　たい。

委員からでた意見等について、以下のとおり要点筆記します。

　　環境ではなく、適切な環境に配慮した設計をお願いしたい。

（１）意見について

　③雨天時に濡れずに建物に入れるよう庇に配慮してもらいたい。

　④シックハウス症候群に配慮した塗料の使用やＵＶカットガラスの使用等、毎日、公務に

　　当る職員に配慮した材料の使用に配慮してもらいたい。

　①瑞穂町は工業生産高が高いことから、名産品、文化芸術等の展示スペースとしても新庁

　　舎に物産館的な性質を持たせることに賛成する。　　

　②庁舎は町のシンボルであり、ランドマークとなるような建物としたい。豪華なものとい

　　が清掃のしやすい建物にしてもらいたい。

委員意見及び確認事項等

　　う訳ではなく、伝統と品格のある建物にするという意味で。

　　慮をしてもらいたい。

　⑥ガラスの拭き取りにしても、専門の業者じゃないとできないというものではなく、誰も

　⑤高齢者には階段の昇降がきついので、高さを数センチ下げ、手摺りを設置するなどの配

内　　　容

　過去に協議会で議論してきた他自治体の視察や会議資料を踏まえ新庁舎建設に必要な機能

について協議しました。次回は素案を示し、議論をすることとしました。
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